

Jahreshauptversammlung der Jugendfeuerwehr Förste am 17.01.2024

Der Förster Jugendfeuerwehrwart Maik Mues eröffnet um 17:34 Uhr die Jahreshauptversammlung im Förster Feuerwehrhaus. Anschließend werden die Jugendlichen begrüßt. Besonders begrüßt werden die Gäste: die anwesenden Eltern, den Stadtjugendfeuerwehrwart Marvin Mues, Ortsbrandmeister Stefan Gerke und Teile des Kommandos der FF Förste, den stellvertretenden Stadtbrandmeister Michael Peinemann, den Ortsbürgermeister Harald Dix und die Jugendfeuerwehr Dorste mit dem Jugendfeuerwehrwart Alexander Dix und Betreuer Marc Horstkotte.

Die JF Förste ist mit 12 von 12 Jugendlichen anwesend und beschlussfähig.

Es werden keine Anträge zur Tagesordnung gestellt.

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 18.01.2023 wird einstimmig bestätigt.

Der Jugendfeuerwehrwart blickte sein erstes ereignisreiches Jahr zurück. Es wurden an 52 Diensten, 118,5 Stunden Jugendarbeit absolviert. Die Betreuer leisteten zusätzlich ca. 75 Stunden für Vor- und Nachbereitungen, eigene Ausbildung und Teilnahme an Sitzungen und Versammlungen. Es wurde an den Stadt- und Gemeindegewinnwettbewerben in Windhausen und an der Leistungsspannenabnahme in Förste teilgenommen. Der jährliche Aktionstag wurde im Feuerwehrhaus Förste gemeinsam mit der Jugendfeuerwehr Dorste durchgeführt.

Die Mitgliederzahl lag am 31.12.2022 bei 18 Jugendlichen.

Die Mitgliederzahl mit dem Stand am 31.12.2023, der JF Förste sinkt auf 15 Jugendliche aus Förste, Nienstedt und Marke.

Gewählt werden:

Jugendsprecher Mika Erhardt; Kassenprüfer Mattis Fricke (Jugendliche) und Thorsten Fricke (Eltern).

In den Schlussworten der Jugendwarte und den Grußworten der Gäste wird zum einen der Zusammenhalt, das Engagement und die Zusammenarbeit der Jugendfeuerwehr gelobt. Der Ortsbrandmeister Stefan Gerke teilt mit, dass der Förderverein an der JF Freizeit im Sommer pro Teilnehmer 50 € dazugibt, um das Portomoney der Eltern zu entlasten und bietet weiterhin die Unterstützung der aktiven Abteilung an. Der Ortsbürgermeister überreicht einen Umschlag mit einer kleinen Zuwendung. Der Stadtjugendfeuerwehrwart Marvin Mues blickt ein wenig in seine JF - Zeit zurück und bedankt sich bei der Jugendfeuerwehr für die Teilnahme an der Leistungsspannenabnahme im Ort.

Für die beste Dienstbeteiligung wird Ole Binnewies geehrt. Für die beste Spiel-Spaß-Sport Beteiligung wird Ole Binnewies geehrt.

Verabschiedet in die aktive Wehr wird Christoph Farnady.

Die Jahreshauptversammlung schließt um 17:57 Uhr.